

Focalizados en establecimientos de educación parvularia

# Junji invierte más de 124 millones de pesos en infraestructura

● Los trabajos se han ejecutado durante las vacaciones de invierno, periodo dedicado por la institución para hacer mejoras en diez unidades educativas.

**Crónica**  
 periodistas@elpinguino.com

El próximo lunes 21 de julio se retomarán en Magallanes las actividades educativas

“

*Como cada año durante la pausa de vacaciones de invierno, se hace una revisión de todas las instalaciones y son ejecutadas obras y trabajos que, por su envergadura, pueden realizarse en este periodo”.*

Paola Valenzuela, directora regional de la Junji.

de Junji, sin embargo, durante este periodo de vacaciones de invierno la institución ha desarrollado una serie de mejoras en materia de infraestructura en más de diez unidades educativas, con una importante inversión de \$124.468.556 por parte de la dirección regional.

Según detallaron los profesionales de la Subdirección de Cobertura y Habilitación de Espacios Educativos del servicio público, en la Provincia de Última Esperanza están siendo invertidos \$26.197.744, destinados a mantenimiento interior en el Jardín Infantil “Los Chulenguitos”; al cambio de pavimentos en dos salas del establecimiento “Los Cisnes”; y a la habilitación de una pasarela de acceso para la oficina provincial de la Junji en Puerto Natales.

En Punta Arenas se ejecutó una fuerte inversión concentrada en labores li-

gadas a la calefacción de las unidades educativas, asegurando el bienestar integral de los niños. Esto se ha realizado en los recintos: “Colores del Viento”, “Costanera del Estrecho”, “Juan Ruiz Mancilla”, “Las Charitas”, “Peter Pan”, “Sueños de Infancia”, “Villa Austral” y “Villa Las Nieves”.

Los jardines infantiles “Bambi”, “Caperucita Roja” y “Continente Blanco”, también de la capital regional, han sido sometidos a trabajos como instalaciones de ventanas, pinturas, reposiciones de cerraduras, arreglos en baños y cambios de luminarias.

También hay cambios de pavimento en el jardín Infantil “Las Charitas”, de ventanas en el “Sueños de Infancia”; y pinturas en muros y cielos con reparaciones de superficies en patios cubiertos y salas en el recinto “Villa Las Nieves”.



Más de \$26 millones en obras fueron destinados al Jardín Infantil “Los Chulenguitos”.

En los dos recintos de Porvenir: “Papelucho” y “Pepita de Oro”, se han sido invertido \$30.090.975, en lim-

pieza de canaletas y cámaras de alcantarillado, cambio de pisos, ventanas, puertas, luminarias exteriores, cámaras

de vigilancia, reparaciones y mantenimiento de los sistemas de calefacción, además de pintura de rejas exteriores.